
-------------------------------Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo--------------------------------

-----------------------------------------------------Ata nº 09 -------------------------------------------------------

-----Aos vinte e nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, pelas vinte e uma horas, 

reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Figueiró do Campo, na sede da junta de 

freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos, conforme convocatória do Presidente da Assembleia 

de Freguesia:--------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Período de antes da ordem do dia: -----------------------------------------------------------------------

-----Ponto 1. Leitura de expediente e intervenções na generalidade----------------------------------------- 

-----Ponto 2. Apreciação e votação da ata da Assembleia de 16 de junho de dois mil e vinte e três. ---

-----Período da Ordem do dia: --------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 1. Apreciação de uma informação escrita do Senhor Presidente da Junta, sobre a atividade 

da Autarquia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 2. Apreciação do Regulamento de Atribuição de Subsídios. ------------------------------------

-----Ponto 3. Apreciação do Regulamento de Taxas e Licenças. --------------------------------------------

-----Ponto 4. Apreciação da Minuta de Autos de Transferência para o ano de 2024. ---------------------

-----Ponto 5. Outros assuntos a incluir, se for caso disso, nos termos da lei. ---------------------------- 

-----Presidiu à sessão o Presidente da Assembleia de Freguesia, registando a presença dos seguintes 

Srs. Deputados, pela bancada do PS: Luís Redinha, Cristina Paixão, José Morgado, Marta Galante, e 

Carlos Ferreira; pela bancada do CDU: Francisco Malhão e Sónia Carvalho; pela bancada do PSD: 

Acácio Ferreira. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Não havendo nenhum pedido de intervenção por parte do Público presente, passou-se aos Pontos 

ante da Ordem do dia. ---------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Presidente da Mesa permitiu a intervenção dos deputados para informações. ---------------------

-----Tomou da Palavra o Sr. Deputado Francisco Malhão para referir que sobre os Limites da 

Freguesia, o “empresário” que vai comprando as terras para o cultivo do arroz, destruiu/arrancou um 

dos Marcos de Limite de Freguesia. Por este motivo gostaria de saber qual a ação da junta referente 

à retirada deste marco e em relação às estradas que os mesmos vão destruindo para cultivar o arroz; 

referiu também que o espaço para estacionamento de deficientes junto ao edifício da farmácia 

precisava de ser avivado; Respondeu o Sr. Presidente que já reuniu com o Sr. Vereador Américo 

Nogueira no sentido de falar com o “empresário” para repor o marco e as estradas. ---------------------

-----Foi dada a palavra ao Sr. Deputado Acácio Ferreira da bancada do PSD para questionar o Sr. 

Presidente da Junta sobre a casa do Padre Delfim, para informar que aquando as chuvas veio uma 

enxurrada de água que entupiu as valetas junto ao terreno da junta; porquê o passeio de motas de 

Alfarelos não passou na sede de freguesia e passou noutros locais da freguesia.  Respondeu o Sr. 

Presidente da Junta que referente à casa do Padre delfim será para demolir, respondeu também que 

as valetas vão ser limpas, e que relativamente ao passeio de motas não tinha qualquer 

responsabilidade no itinerário.------------------------------------------------------------------------------------

-----Pediu a palavra a Sra. Deputada Sónia Carvalho da bancada do CDU, para referir que o espaço 

envolvente à Capela da Ribeira da Mata  precisava de ser limpo e os  bancos ai colocados precisavam 

de manutenção. O Sr. Presidente da junta respondeu que que é da responsabilidade da Freguesia de 

Vila Nova de Anços. ----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Pediu a palavra o Sr. Deputado Carlos Ferreira para referir a perigosidade do cruzamento junto à 

farmácia de Figueiró, alertando que as ervas crescidas e os ramos da figueira aí existentes, dificultam 

ainda mais a visibilidade dos condutores. Questionou se existia algum projeto para o local; Referiu 

também a necessidade de colocação de passadeiras desniveladas na Rua principal da Ribeira da Mata, 

junto à Rua dos Cabeços e junto à Capela. Respondeu o Sr. Presidente da Junta que há um projeto 

para colocação de semáforos temporizados para ambos os sentidos no cruzamento da farmácia, 

referente às passadeiras iria pedir um estudo à Câmara Municipal. ----------------------------------------

-----Foi apreciada a ata de dezasseis de junho de dois mil e vinte e três, que depois de feitas alterações 

às intervenções do Sr Deputado Francisco Malhão, foi aprovada por unanimidade dos elementos que 



estiveram presentes, na referida Assembleia. ------------------------------------------------------------------

-----Deu entrada na mesa duas Moções de Censura, uma da parte da junta outra da Bancada do CDU 

dirigidas à Direção Geral de Energia e Geologia, mostrando o repudio e desagrado pela Exploração 

de Caulinos na nossa área de freguesia e no nosso concelho conforme seguem em anexo. Depois de 

lidas foram ambas aprovadas por unanimidade a sua aceitação e votadas favoravelmente por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Entrou-se no Período da Ordem do Dia com a apreciação de uma Informação Escrita sobre a 

Atividade da Junta. O Sr. Presidente da Junta deixou à consideração dos Srs. Deputados qualquer 

esclarecimento que fosse oportuno, havendo um Deputado inscrito para intervir foi dada a palavra ao 

Sr. Deputado da CDU Francisco Malhão para questionar como é que funciona a recolha do lixo na 

Ilha Ecológica, uma vez que há sempre lixo no chão?  O Sr. Presidente da Junta respondeu que os 

funcionários sempre que regressão ao estaleiro após serviço no exterior, havendo lixo no chão, eles 

fazem a limpeza do espaço. ---------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto dois, Apreciação do regulamento de Atribuição de Subsídios, intervieram o Sr. Tesoureiro 

da Junta, Celso Gonçalves, para explanar o documento e o Sr. Deputado da CDU Francisco Malhão 

para pedir alguns esclarecimentos. Foi deliberado por unanimidade aprovar o referido Regulamento. 

------Ponto três, Apreciação do regulamento de Taxas e Licenças, intervieram o Sr. Presidente da 

Junta, Jorge Branco, o Sr. Presidente da Assembleia, Luís Redinha e os Srs. Deputados Carlos 

Ferreira e Francisco Malhão. Após as intervenções e prestados os possíveis esclarecimentos, foi 

votado por maioria aprovar o referido Regulamento com seis votos favoráveis das bancadas do Ps e 

PSD e duas abstenções da bancada da CDU. ------------------------------------------------------------------

------Ponto quatro, Apreciação da Minuta de Autos de Transferência para o ano de 2024. Após 

intervenção do Sr, Presidente da Junta, Jorge Branco, do Sr. Tesoureiro, Celso Gonçalves e do Sr. 

Deputado da CDU, Francisco Malhão, foi deliberado por unanimidade aprovar a referida minuta. ---

------Por não haver mais assuntos a tratar, às vinte e três horas e quarenta e cinco minutos, foi 

declarada encerrada a sessão, de que se lavrou a presente ata, que na próxima sessão, no fim aprovada, 

será assinada pelo Presidente da Mesa e pelos Secretários. -------------------------------------------------- 

 

------O Presidente da Mesa: 

 

------O Primeiro Secretário: 

------O Segundo Secretário:    


